
Liminaire CTL « NRP » du 24 juin 2021.

Monsieur le Président du CTL,

Nous voudrions rappeler nos revendications locales sur le Nouveau Réseau de Proximité, car, une
nouvelle fois, ce plan est à l'ordre du jour et un vote nous est demandé.

Nous réclamons :

• 1 SGC de plein exercice sur Louviers, 1 SGC de plein exercice sur Vernon. Le SGC des
Andelys est disproportionné (en nombre de budgets à gérer par rapport à ses capacités et la
rive gauche de la seine ne peut être délaissée à ce point. Nous ne souhaitons pas une antenne
pérenne,  car  nous  avons  constaté,  jusqu'ici,  que  ces  antennes  étaient  particulièrement
précaires, voire ces antennes disparaissent avant même de voir le jour ;

• 1 SIP/ SIE de plein exercice à Pont-Audemer, car l'antenne que vous avez peut-être mise en
place a vocation à disparaître très vite au rythme où cela va ;

• du  personnel  en  nombre  et  en  qualité  suffisant,  donc  ayant  bénéficié  des  formations
nécessaires dans les SGC créés et singulièrement pour le SGC des Andelys ;

• une  rénovation  des  sites  qui  accueillent  de  nouvelles  structures,  car  les  nouvelles
organisations du travail ne peuvent se faire dans les locaux existants sans aménagements. Au
minimum, il faut des locaux aux normes handicapés, en particulier si des agents à mobilité
réduite sont appelés à travailler dans ces nouvelles structures. Ce n'est pas le cas à présent.
Et installer des lignes téléphoniques, 1 par agent par exemple, en particulier aux Andelys.
Au 21ième siècle, il n'est pas encore trop tard pour amener le téléphone ;

• il  est  nécessaire de mettre  en place des formations obligatoires  pour les Conseillers  des
Collectivités : en fiscalité, en analyse financière, et sur une dizaine d'autres items. Nous en
sommes  loin,  actuellement.  Nous  avons  des  comptables  expérimentés,  ce  que  nous
souhaitions, mais pas encore des Conseillers qui devront répondre à des questions pointues
de leurs collectivités, en fiscalité, analyse financière, monétique etc. Tout changement de
métier  demande  formation  et  que  le  parcours  de  formation  de  ces  nouveaux  agents
polyvalents soit suivi ;

Nous avançons à marche forcée vers le NRP, sans que les autres départements qui nous entourent
fassent preuve du même zèle, ou de la même candeur. Et surtout, sans que nos services soient prêts
pour subir un tel choc.  Les résultats sur la DDFIP 27 de l’observatoire interne montre que nos
agents ne sont pas vraiment confiants dans l’avenir.

Va t-on juste devoir voter contre ce mauvais projet de NRP ou allons nous obtenir des avancées
pour les agents ? C'est l'enjeu de notre présence à cette réunion.


